



# Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

## 2024 Monatshock - Veranstaltungen - Informationen über unsere Aktivitäten.

An unseren monatlichen Treffen berichten und besprechen wir die aktuellen Weltraum-Missionen und – Projekte oder berichten von vergangenen Missionen. Viele Mitglieder zeigen auch neue "Schätze" und bringen Doubletten zum Tauschen mit.

Kommen Sie doch einmal vorbei. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Daten und Themen stehen im Internet – [www.g-w-p.ch](http://www.g-w-p.ch). Unsere Mitglieder erhalten zusätzlich jeweils eine Einladung per E-Mail oder Post.

---

### Freitag, 5. Januar 2024 / Monatshock mit Neujahrsapéro

Zu fünf versuchten wir herauszufinden, wem wohl die nächste bemannte Mondlandung gelingt. Artemis, SpaceX, oder doch den Chinesen?

Ohne Resultat wechselten wir den Himmelskörper und besprachen die vielseitigen Probleme, welche eine bemannte Mission zum Mars mit sich bringt.

Anstelle eines Apéros übernahm die GWP alle Getränke.



---

### Freitag, 2. Februar 2024 / Monatshock

Wir widmeten den Abend den Raketen-Pionieren der 1930er Jahre. Wen gab es, was waren seine Motivationen, was erreichte er, was für Belege gibt es. Charles brachte sehr interessantes Material mit. Nicht nur Belege und Vignetten, auch Briefe, Fotos, etc.



---

### Freitag, 2. Februar 2024 / Schliessung des Landhus

Unsere Wirtin, Maria, informierte uns offiziell, dass das Landhus per 31.03.2024 geschlossen wird. Wir müssen uns nach einem neuen Lokal umsehen. An der GV vom 12.04. werden wir dies traktandieren.





# Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

## Samstag, 24. Februar 2024 / Verkehrshaus der Schweiz – GWP Vitrine

Ich kombinierte meinen KKL-Besuch mit einem Abstecher im Verkehrshaus.

Unsere Vitrine sieht super aus. Vielen Dank an Peter Beer und Ruedi Mohr für Ihre Leihgaben und an Damian Amstutz und sein Team für die schöne Präsentation.



## Freitag, 01. März 2024 / Monatshock

Charles brachte einige sehr spezielle Bordbriefe mit und erzählte Entstehung und die besondere Geschichte dahinter.

Thomas brachte einen ganzen Ordner MIR-Bordbelege, Robert stapelweise Belege und Literatur.

Wir sechs GWP-ler hatten einen tollen, letzten Abend im Landhus. Danke Maria Carral und Team für die gute Bewirtung.



## Freitag, 12. April 2024 / GV

Aufgrund der Landhaus-Schliessung reservierte Chris kurzerhand ein Sitzungszimmer an seinem Arbeitsort, dem Oerlikerhus. Dank des warmen Wetters genossen die 7 Anwesenden den Apéro auf der Terrasse. Nach der speeditiven GV wurden Pizzas vernichtet.





## Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

### **Freitag, 03. Mai 2024 / Monatshock**

Wie an der GV vereinbart, trafen wir uns im Restaurant Holding im Flieger- und Flab Museum in Dübendorf. Die Erreichbarkeit, die Bewirtung, das Essen und die Atmosphäre waren so toll, dass wir spontan entschieden, uns die nächsten zwei Mal ebenfalls dort zu treffen.

Ausserdem legen wir den Start zukünftig um 1 Stunde vor. Neu starten wir jeweils um 18 Uhr.



### **Freitag, 07. Juni 2024 / Monatshock**

Wir trafen uns erneut im Restaurant Holding, diesmal aber auf der lauschigen Terrasse. Alle hatten viel zu erzählen und brachten Infos und Belege mit. Ein gelungener Abend – bei milden Temperaturen endlich draussen.



### **Freitag, 05. Juli 2024 / Monatshock**

Wir trafen uns erneut im Restaurant Holding, wieder auf der lauschigen Terrasse. Diesmal war jeder Tisch besetzt – Fussball sei Dank. Robert und Chris brachten Russland-Belege mit. Es wurde rege getauscht. Auch Space Infos wurden ausgetauscht und alle hatten viel zu erzählen.





# Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

**Sonntag, 18. August 2024 / Space Eye**

Fünf GWP-ler besuchten das neue Space Eye in Niedermühlern. Bewusst weit weg von der «Zivilisation» gebaut, brauchten wir ein paar Momente um mit Tram und Postauto anzureisen. Wir wurden von einer sehr spannenden Projektion im Panetarium und spannenden Exponaten in der Ausstellung belohnt.





## Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

**Freitag, 06. September 2024 / Monatshock**

Wir genossen wohl zum letzten Mal dieses Jahr die sonnige Terrasse des Holding. Die vier GWP-ler erhielten spontanen Besuch von unserem benachbarten Space-Freund Ernst Leu.



Fast zeitgleich besuchten Irina und Chris eine Tempelanlage in Bali ☺:





# Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

## Monatshock – Veranstaltungen: Rückblick Oktober – Dezember 2024

**Freitag, 04. Oktober 2024 / Monatshock**  
Drei GWP-ler trafen sich zu guten Gesprächen und feinem Essen im Holding.  
Diskutiert wurde angeregt über viele aktuelle Themen der Raumfahrt.



**Freitag, 01. November 2024 / Auktion**  
152 Lose wurden angeboten; 31 fanden einen neuen Besitzer. Qualität und Ausruf waren super – vermutlich haben alle GWP die Belege schon in der eigenen Sammlung.



## **Freitag, 06. Dezember 2024 / Klaushock**

12 Personen folgten dem Ruf des GWP-Klauses und trafen sich um 18 Uhr im Air Force Center. Zuerst wohnten wir einer spannenden Führung durch die Ausstellung bei. Unser Guide wusste zu jedem Exponat eine Anekdote zu erzählen. So vergingen die 90 Minuten wie im Flug.  
Am schön dekorierten Tisch (Danke an Irina & Philippe) wurde anschliessend viel und lange gelacht und wir genossen das feine Essen.





# Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

